



📄 PROTOCOLO DE COLABORACIÓN EN MATERIA DE COMPETENCIA...1



📄 EL VALEDOR INVESTIGA DE OFICIO EL COLAPSO DE LOS SERVICIOS DE URGENCIAS.....2



📄 INFORMACIÓN DE INTERÉS Y AGENDA2

Valedor do Pobo

EL FUNCIONAMIENTO COMPETITIVO DE LOS MERCADOS MEJORA LA ASIGNACIÓN DE RECURSOS Y FORTALECE LA EFICIENCIA ECONÓMICA SEGÚN AMBAS ENTIDADES

Expedientes tramitados en febrero: 173 Escritos salientes: 826 Entrantes: 442

El Valedor do Pobo y el Consello Galego da Competencia firman un protocolo de colaboración para el desarrollo de acciones conjuntas dirigidas a promover una competencia efectiva de los mercados de la comunidad gallega

Convenio por una competencia efectiva de los mercados en beneficio del consumidor

El Valedor do Pobo en funciones, José Julio Fernández Rodríguez, y el presidente del Consello Galego da Competencia, Francisco Hernández Rodríguez, firmaron en la sede de la defensoría un protocolo de colaboración para el desarrollo de acciones conjuntas dirigidas a promover una competencia efectiva en los mercados de la comunidad en beneficio de los consumidores y de la sociedad en general. Se establece así un marco de colaboración entre las dos entidades que creen que el funcionamiento competitivo de los mercados mejora la asignación de recursos y fortalece la eficiencia económica, aumentando el bienestar de los consumidores y usuarios y de los ciudadanos en general y favoreciendo un mayor desarrollo económico y social. El protocolo establece mecanismos para

garantizar el contacto permanente en materia de estudio, información y asesoramiento respecto de los expedientes tramitados. Se comprometen, por otra parte, a difundir y publicar en sus respectivas plataformas contenidos relativos a las funciones u objetivos de la otra institución. Está prevista la celebración de sesiones informativas y jornadas de divulgación en el ámbito de la libre competencia en los mercados y de la garantía y protección de los derechos y libertades de los operadores económicos y los ciudadanos en general. Estarán especialmente dirigidas a la administración pública y a las empresas que de ella dependen y que ofrecen servicios esenciales para la sociedad. También se promoverán programas de formación de personal y en la elaboración de estudios, programas de investigación y desarrollo.



El Valedor y el presidente del Consello Galego da Competencia

Los principales problemas medioambientales de Galicia, a repaso

El Valedor do Pobo, José Julio Fernández Rodríguez, se reunió el pasado 19 de febrero con Fins Eirexas, secretario ejecutivo de la organización ecologista ADEGA. En el encuentro, celebrado a iniciativa de la defensoría, ambos sometieron a repaso los principales problemas ambientales a los que se encuentra expuesta la comunidad. Son numerosas las quejas que el Valedor tramita cada año al respecto, tanto a propia iniciativa como a instancia de ciudadanos o plataformas ecologistas. El representante de ADEGA se mostró especialmente preocupado por la repercusión ambiental que las centrales hidroeléctricas ocasionan en la comunidad y reclama que no se autoricen nuevos aprovechamientos.





Una de las fachadas de la institución

Actividad ordinaria

El Valedor do Pobo investiga de oficio el colapso de urgencias

Tras el fallecimiento de una mujer en Vigo mientras esperaba a ser atendida, la institución ha pedido informe a la Consellería de Sanidade acerca de la presunta saturación de estos servicios.

La defensoría ha abierto una queja de oficio para investigar las condiciones en las que una mujer falleció recientemente mientras aguardaba a ser atendida en el servicio de urgencias del hospital de Vigo Chuvi. Como primera medida, el alto comisionado parlamentario ha solicitado a la Consellería de Sanidade un informe detallado sobre el funcionamiento y la repercusión que los ajustes económicos ha podido tener sobre el mismo.

En el escrito se le pide que aporte detalles sobre el funcionamiento de

las urgencias en el centro hospitalario vigués. En concreto desea saber el alto comisionado parlamentario cuáles son los medios de los que dispone y cómo se cubren las bajas del personal médico en el recinto.

El fallecimiento de una mujer en la sala de espera mientras aguardaba a ser atendida pudo deberse a un colapso en el servicio de urgencias así como la ausencia de personal médico adscrito a esta área cuyas bajas, según fuentes llegadas al Valedor, están sin cubrir.

En el informe, la consellería deberá

hacer especial referencia a la problemática que padecen los servicios de urgencias en las últimas semanas y acerca de las medidas previstas para evitar su saturación. El defensor desea conocer además de qué manera los ajustes económicos emprendidos por el gobierno autonómico han podido repercutir en estos servicios y cuáles son las perspectivas de futuro.

El Servicio Galego de Saúde ya se ha puesto en contacto con el Valedor para anunciarle que ha abierto una investigación interna.

::EJECUCIONES HIPOTECARIAS::

El Valedor se reúne con el presidente del Consello da Avogacía Galega

El Valedor do Pobo, José Julio Fernández Rodríguez, recibió en la sede de la institución al presidente del Consello da Avogacía Galega, Antonio Platas Tasende, para tratar, entre otras cuestiones, la atención que los abogados brindan a los afectados por las ejecuciones hipotecarias. El encuentro se enmarca dentro de la serie de contactos que el Valedor do Pobo está manteniendo con el objetivo de conocer todos los puntos de vista acerca del problema suscitado por la privación de la vivienda habitual que sufren numerosos gallegos. En esta ocasión el foco se puso en el derecho a la defensa de estas personas y en la necesidad de conocer qué actuaciones llevan a cabo los colegios profesionales de abogados respecto a ellas.

Antonio Platas transmitió al defensor el compromiso adquirido por el Consello para ayudar a las personas víctimas de ejecuciones hipotecarias. Además indicó que en un encuentro próximo trasladará a sus colegas del resto de España la preocupación que comparte al respecto de este tema con el alto comisionado.

LA CITA: “Hay que proteger los derechos de la mujer y velar por que las políticas públicas contribuyan a reforzarlos ” (VALEDOR DO POBO)

DE INTERÉS

Reuniones con colectivos

El Valedor do Pobo se reunió con la responsable del programa de familias acogedoras de Cruz Roja en Galicia.

:: 22 de febrero

Criminología de la Universidade de Santiago entregó al Valedor un estudio sobre el delito de obstaculización a las investigaciones del defensor.

:: 7 de marzo

los actos de conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

:: 8 de marzo

entidad a las personas afectadas por ejecuciones hipotecarias.

:: 13 de febrero

Estudio sobre defensorías

El director del Instituto de

Día de la mujer

El Valedor do Pobo se sumó a

Ejecuciones hipotecarias

El Valedor se reunió con la decana del Colegio de Abogados de Ferrol para conocer qué atención dispensan desde la

Web del Valedor

Hemos abierto nuevas secciones dedicadas a “adolescentes y nuevas tecnologías” y “ejecuciones hipotecarias”.

Valedor do Pobo de Galicia.

Rúa do Hórreo 65. 15700. Santiago de Compostela.

www.valedordopobo.com

Síguenos también en Facebook y Twitter